
平成３０年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

４－１

県 民 連 合 １１番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難指示解除後の更なる住民帰還へ向けた取組について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

避難地域の生活環境の整備にどのように取り組んでいくの

か、県の考えを尋ねたい。

二 災害援護資金の償還について 〃 生 活 拠 点 課

県は、災害援護資金の償還が困難な被災者に対して、どの

ように対応していくのか尋ねたい。

三 福島イノベーション・コースト構想について

１ 県は、福島イノベーション・コースト構想を担う人材や 企画調整部長 福島イノベーシ

企業を県内外からどのように集めていくのか尋ねたい。 ョン・コースト

構想推進室

２ 県教育委員会は、福島イノベーション・コースト構想の 教 育 長 教 育 庁

実現に貢献する人材の育成にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

四 地域活性化に向けた市町村支援について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、地域活性化に向けた市町村の取組をどのように支援

していくのか尋ねたい。

五 福島発のベンチャー企業の育成について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、福島発のベンチャー企業の育成にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 森林経営管理法を契機とした本県の森林・林業の活性化対 農林水産部長 森 林 計 画 課

策について

県は、森林経営管理法の施行に当たり、市町村の支援にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 工業振興について 商工労働部長 企 業 立 地 課

１ 企業誘致を進めるに当たり、県が工業団地を整備すべき

と思うが、考えを尋ねたい。

２ 県は、市町村が行う企業誘致をどのように支援していく

のか尋ねたい。

八 中小規模農家の支援対策について 農林水産部長 農 林 企 画 課

県は、中山間地域における中小規模の農家をどのように支

援していくのか尋ねたい。

九 中小企業への事業承継の促進について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、中小企業の事業承継に対する支援策をどのように周

知していくのか尋ねたい。

十 尾瀬国立公園について 知 事 自 然 保 護 課

知事は、尾瀬の自然保護と魅力発信にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十一 火山防災対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、火山防災対策にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 観光行政について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 外国人観光客の更なる誘客に向け、東北６県が連携し

て取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、観光振興のため、観光統計をどのように活用し

ていくのか尋ねたい。

十三 子どもの読書活動について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、子どもの読書活動の推進にどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校における学校図書館の

充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


